

LA IMPORTANCIA DE PARTICIPAR CON TU VOTO

En el día de mañana se dará inicio al proceso de elección de delegados que se celebrará en todo el país.

A través del voto, cada aduanero/a expresa la confianza depositada en los delegados que llevarán a cabo su representación. Esta demostración de participación democrática es fundamental porque la tarea del delegado conforma un pilar decisivo dentro de la estructura sindical.

Su figura es trascendental ya que el delegado es el nexo natural, representativo e indispensable del sindicato y sus representados. Es el primer grado de la representación gremial y es un factor clave en un movimiento sindical democrático y plural.

Desde el SUPARA celebramos esta práctica y convocamos a todos los aduaneros/as a participar activamente en el proceso eleccionario de los representantes de cada sector.

EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA

Comisión Directiva

